



La Technopole de Grand Poitiers a dévoilé sa marque : Neoloji

jeudi 2 février 2023, par [lpe](#)

Lundi 30 janvier, dans les locaux de H.Tag, pépinière d'entreprises, boulevard du grand cerf à Poitiers, Sylvie Plumet, la présidente de la [Technopole du Grand Poitiers](#) a dévoilé **Neoloji**. C'est désormais la marque de la Technopole, accueillie par nombre d'acteurs économiques réunis également autour de Vincent Grosyeux, directeur général.

"Nous avons choisi Neoloji pour symboliser à la fois l'innovation qui nous caractérise et le lieu qui nous réunit ce soir" a expliqué Sylvie Plumet. *"La Technopole est facilitatrice, mais ce n'est pas l'acteur principal car nous allons travailler en réseau pour faciliter la croissance des jeunes pousses. Nous avons d'ailleurs un projet d'incubateur sur l'ensemble de la Vienne."*

Le soutien de nombreux partenaires, dont la Région, représentée par le conseiller régional Benoît Tirant, a été rappelé avec également en ligne de mire les rendez-vous de l'innovation autour d'une "innovation responsable" à venir le 22 juin.



Plus de détails dans le magazine le Petit économiste à paraître en mars prochain.

